
Bureau exécutif 

A03-10 

21 octobre 2003 

Procès-verbal corrigé 
  

  
Observateur : 
 
Dumas-Côté, Clémence 
 

  
0.0  Procédures 
  

Yann Allard-Tremblay propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Philippe Brisson appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

0.1   Praesidium  
  
Yann Allard-Tremblay propose Simon Lafrance comme président du Bureau ex écutif et Annik 
Lavoie comme secrétaire. 
Philippe Brisson appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

0.2       Lecture et adoption du procès verbal (14 octobre 2003)  
  

Présences          Déléguée à la pédagogie et Déléguée à la Trésorerie : absente 
  
Annik Lavoie propose le procès-verbal du 14 octobre 2003 tel quel modifié. 
Simon Lafrance appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3         Suite du procès-verbal  
  
Bravo aux ex écutant-e-s qui ont remis leur lettre d’excuse motivant leur absence au Bureau 

R.G. Simon Lafrance Externe Absent 
S.G. Annik Lavoie Information Yann Allard-Tremblay
Interne Valérie Leclerc  Mobilisation Absente 
Pédagogie  J.P. Lavoie-Morin Socio-culturel  Mathieu Picard 

Affaires financières Philippe Brisson Déléguée à l’information  Marie-Michèle Daoust
Délégué à la Mobilisation Absent Délégué à l’information  Maxime Gagnon-Smith
Déléguée aux Affaires 
financières 

Absente Déléguée à la p édagogie Absent 
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exécutif 
(ton 
sarcastique) 

Les bureaux exécutifs restent le lundi, finalement 
  
Poste offert : archiviste seulement  
  

0.4        Lecture et adoption du présent ordre du jour 
  

0.0           Procédures  
0.1             Praesidium  
0.2             Lecture et adoption du procès-verbal du 14 octobre 2003  
0.3              Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.4             Déclarations  
0.5            Régie 
1.0             Bureau ex écutif 
2.0             Info STM 
3.0              Assemblée générale spéciale – 22 octobre 2003 

3.1               Praesidium  
3.2              Mobilisation  

4.0            Externe  
4.1       FECQ : congrès 

5.0            Comité : Mont Groulx 
6.0              Comité sélection 
7.0            Plan d’action 

7.1       Lettre au ministre Reid 
8.0            Retour AGE / CVM  
9.0            Fondation de langue française pour l ’innovation sociale et scientifique  
10.0    Syndicat : coalition anti-Charest 
11.0     Affaires diverses  
12.0     Levée 

Annik Lavoie propose l’ordre du jour tel que modifié 
Valérie Leclerc appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5         Déclarations 

  
- Prochaine fois… 

  
0.6         Régie / réflexions  

  
- 

  

1.0      Bureau exécutif 

  
Étant donné qu’il manque quatre exécutants [en début de r éunion], Val érie Lelcerc suggère 
d’attendre au prochain Bureau exécutif pour voir si des décisions importantes sont en voie de 
se prendre 
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Maxime Gagnon-Smith suggère un panneau d’affichage permanent pour annoncer les 
recontres importantes de l’AGECVM : prix d’achat : +/- 250 dollars  
  
Débat sur la pertinence de cet achat  
  
Il faudrait d’abord s’informer si le cégep possède ce genre de panneau qui nous conviendrait 
  
Simon Lafrance va en parler avec Boisvert à la prochaine rencontre AGE / CVM 
  
Contentement général à l’apparition de notre nouveau responsable à la pédagogie 
  
Mathieu Picard nous présente son plan de r éaménagement du local de l ’AGECVM  
  
Philippe Brisson propose Louis-Philippe Vien comme délégué à l’externe  
Mathieu Picard appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

2.0     Info STM 

  
Marie-Michèle Daoust nous présente son dossier sur la hausse des frais de transport
programmée à la STM et dans la région montréalaise 
  
Yann Allard-Tremblay propose de mandater Yann Allard-Tremblay, Marie-Michèle Daoust et 
Maxime Gagnon-Smith en vue d’assister à l’Assemblée générale de la Société de transport de 
Montréal le mercredi 29 octobre prochain 
Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  
Ceux et celles qui ont des suggestions de questions sont invités à les déposer dans le 
pigeonnier du Responsable à l’Information 
  
Yann Allard-Tremblay propose que le Bureau exécutif demande à la prochaine Assemblée 
générale régulière de se positionner en faveur d’un tarif réduit universel pour les titres de 
transport pour tou-te-s les étudiant-e-s à temps plein de la grande région métropolitaine sans 
augmentation du tarif annuel autre que celle de l’inflation 
Annik Lavoie appuie  
  
Valérie Leclerc propose un amendement pour que retiré l’expression à temps plein 
Jean Philippe Lavoie -Morin appuie 
Amendement approuvé à l’unanimité 
  
Proposition amendée (le Bureau exécutif demande à la prochaine Assemblée générale 
régulière de se positionner en faveur d’un tarif réduit universel pour les titres de transport pour 
tou-te-s les étudiant-e-s de la grande région métropolitaine sans augmentation du tarif 
annuel autre que celle de l’inflation)  adoptée à l’unanimité 

  

3.0     Assemblée générale spéciale (22 octobre 2003) 

  

3.1       Praesidium  
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Simon Lafrance propose Yann Allard-Tremblay comme président et Annik Lavoie 
comme secrétaire de l ’Assemblée générale spéciale du mercredi 22 octobre 2003 
Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

3.2       Mobilisation 

  
Simon Lafrance parle de la mobilisation pour cette assemblée générale spéciale 
  
La caravane de l’ASSÉ va être là le matin 
  
Il va y avoir un kiosque d’information près de l’escalier mécanique et beaucoup 
beaucoup de mobilisation.  
  

4.0     Externe 

  

4.1       FECQ 

  
Personne n’ira au prochain congrès de la FECQ à Rivière-du-Loup en fin de 
semaine du 24 au 26 octobre 2003 
  

5.0      Comité : Mont Groulx  

  
Retour sur cet évènement malencontreux du Mont Groulx : certaines choses fausses sont 
sorties. Valérie Leclerc va rencontrer à ce sujet l’administration du cégep. 
  

6.0      Comité de sélection 

  
Valé.rie Leclerc propose Mathieu Picard, Jean-Philippe Lavoie-Morin, Stéphanie Dufresne, 
Valérie Leclerc, Simon Lafrance et Philippe Brisson pour siéger sur le comité de sélection de 
l’archiviste 
Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

7.0      Plan d’action 

  

7.1       Lettre au ministre Reid  

  
Proposition mise sous dépôt 
  
Est-ce que nous présentons en Assembl ée générale sp éciale la lettre au ministre 
Reid en vue de l’envoyer ?  
Valérie Leclerc demande le vote  
  
Mathieu Picard demande la question préalable 
Le Bureau exécutif est prêt à voter 
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Pour :                      05 
Contre :                  02 
Abstention :                       00  

Adopté à la majorité è La lettre sera présentée à l’Assemblée générale spéciale 
pour une d écision quant à son envoi au ministre Reid 
  

8.0     AGE / CVM : Retour 

  
Valérie Leclerc nous fait un résumé de la rencontre avec Michel Boisvert, Directeur du service 
aux étudiants 
Ils-elles ont parlé de : 

- Improvisation : coupe Staney : augmentation des coûts de s écurité et de ventilation  
- Retour sur l’incident Mont Groulx 
- Réaménagement du local A3.85 de l’Assocaition étudiante  
  
  

9.0     Fondation de langue française pour l’innovation sociale et 
scientifique 

  
Simon Lafrance propose d’envoyer une lettre d’appui à la Fondation de langue française pour 
l’innovation sociale et scientifique, écrite par Simon Lafrance et Philippe Brisson 
Valérie Leclerc appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

10.0   Syndicats : coalition anti-Charest 

  
Aujourd’hui, il y a eu une manifestation du R éseau de vigilance à Québec pour s’inquiéter du 
projet de ré ingénierie de l’État prônée par le nouveau gouvernement  
  
Valérie Leclerc  propose de préparer une lettre d’appui au Réseau de vigilance, lettre r édigée par 
Philippe Brisson, Olivier Carpentier et Yann Allard-Tremblay [qui écrit si bien], afin de 
l’envoyer lorsque l ’Assemblée générale se sera positionnée sur cette lettre 
Philippe Brisson appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

11.0              Affaires diverses 

  
Valérie Leclerc propose que l’AGECVM acquière une grosse « taqueuse » pour les affichages  
Yann Allard-Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Valérie Leclerc souhaite ardemment que la fenêtre de la porte d’entrée du secrétariat de 
l’AGECVM soit opacifiée 
  

12.0   Levée 
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Yann Allard-Tremblay propose la levée du Bureau ex écutif 
Valérie Leclerc appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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